



EL INCENDIO INICIÓ CUANDO SE HACÍA MANTENCIÓN DEL SISTEMA DE ENFRIAMIENTO.



ASÍ QUEDÓ EL LUGAR DONDE FUE EL INCENDIO Y SE INVESTIGA EL POR QUÉ OCURRIÓ.

Incendio obligó a evacuar a 2 mil 600 personas del Hospital Regional

El incendio se produjo en el cuarto piso, en la Unidad de Pacientes Críticos, durante la mantención de un equipo de enfriamiento.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Fue cerca de las 11 de la mañana que comenzaron a sonar las sirenas que alertaban de una emergencia que estaba ocurriendo en el Hospital Regional de Antofagasta (HRA).

Y es que en la azotea del cuarto piso de la Unidad de Pacientes Críticos (UPC) del recinto médico se produjo un incendio y la gran cantidad de humo alertaba a los vecinos como también a las personas que estaban en el lugar.

La situación llevó a que el director del HRA, el doctor Antonio Zapata, activara el sistema de emergencias y se hiciera la evacuación de más de 2 mil 600 personas, entre pacientes, funcionarios y público general. Afortunadamente, no hubo ningún lesionado producto de la emergencia.

Según manifestó Zapata, el incendio se produjo cuando se estaba haciendo "una mantención de un equipo de enfriamiento de clima de nuestro hospital. (...) Se produjo la evacuación de nuestro funcionarios y pacientes que según triage se podían evacuar".

Por otra parte, el comandante del Cuerpo de Bomberos, Patricio Maffet, explicó que por protocolo, la primera unidad que llegó al lugar declaró la primera alarma de incendio "a la cual llegaron siete compañías al lugar (...) y a la llegada de Bomberos aún había peligro de propagación".

Maffet señaló que en el lugar se estaba quemando elementos de combustibles como filtros del sistema de climatización del hospital, "a lo cual se tuvo que trabajar en el combate directo. (...) Todavía no tenemos ninguna hipótesis, está el Departamento de Investigación de Incendios realizando el peritaje".

El director del HRA, indicó que cerca de las 11:45 horas la emergencia ya estaba controlada y pasado el mediodía, la UPC estaba en completo funcionamiento.

Eso sí, durante la emergencia, se realizaron dos traslados desde el área de Maternidad a la Clínica Bupa en ambulancias de SAMU ya que las pacientes estaban en trabajo de parto.

Además, el reingreso controlado de pacientes y personal comenzó a las 12:16, priorizando la read-



CERCA DE LAS 11 DE LA MAÑANA COMENZÓ EL INCENDIO EN EL CUARTO PISO DEL HOSPITAL REGIONAL DE ANTOFAGASTA.

misión de pacientes psiquiátricos y aquellos con condiciones de mayor complejidad pero sin riesgo vital.

Por otra parte, desde el HRA informaron que todas las consultas con especialistas, procedimientos, toma de muestras, entrega de horas, entrega de medicamentos de farmacia u otras prestaciones serán reprogramadas a partir del día lunes.

COGRID

Ante la situación, se estableció el Cogrid para enfrentar la emergencia. Jorge Ramos, director(s) de Senapred Antofagasta, dijo que "el sistema se activó

oportunamente con una alarma que recibió a las 11:02 horas, a través de Bomberos, Carabineros, autoridades y todos se constituyeron en el menor tiempo posible en el lugar (...). Estamos bastante satisfechos con la respuesta que dio el sistema y los orígenes del por qué sucedió es materia de investigación".

En tanto, la directora(s) del Servicio de Salud de Antofagasta, Fabiola Roa, indicó que "nos coordinamos con la APS, el Centro Oncológico Norte y la Red de Samu coordinada con ambulancias a disposición con efectos de realizar la evacuación de los pacientes que lo requerían".



LA EMERGENCIA OBLIGÓ A EVACUAR A 2.600 PERSONAS.